
令和6年 1月役員会便り 

理事会と同時開催なので、理事会欄に掲載の理事会議事録速報と同一内容です。 

 

開催日時・開催場所・出席者 

開催日時 令和6年1月27日 午後4時 開催場所 ブリックアンドウッドクラブ  

出席者 

（敬称略・議長以

外各50音順） 

 

リモート参加も議

決権を有す。 

委任は理事会のみ 

取締役兼理事 

13名 

議 場 田井（理事長）、木内（代表取締役・副理事長）、生木（副理事長）、 

井上、岡崎、片岡、草深、小宮山、中川、橋本、村岡、村瀬、 

以上 12名出席 

リモート 新田見                           以上 1名出席        

合計13名出席 

欠席   無し                  

執行役員兼理事 

2名 

議 場  無し 

リモート 寺島、野村                  以上 2名出席   

欠 席  無し     

最高顧問兼理事 議 場  坂                     以上 １名出席 

以上理事16名                   委任状、代理を含め合計16名出席 

監査役兼監事2名 議場   高橋、角川 

リモート 無し                     以上 ２名出席 

欠席   無し                                    

傍

聴 

理事でない執

行役員4名 

議 場  井口、篠本、雪              

    以上 ３名出席 

MFC管理組合 議 場  出席無し                    出席0名 

事務局 議 場  松本、柿崎                 以上 ２名出席                  

その他 議 場  上西朗弘（クラブライフ委）、檜垣美子（フェローシップ委）、中 

島健一郎（コジロー）              出席3名 

理事会は議事を行うための定足数を充足、取締役会も議決を行うための定足数を充足。 

 

議題 

 

理事会 

 １．委員会報告 

① 競技委員会（寺島委員長） 

・明日（1/28）、赤ティー選手権を実施する予定。 

・月例終了後に、久し振りにロストボール探検隊による捜索を行なう。 

② クラブライフ委員会（井上委員長） 

・直近（1/11）に開催されたクラブライフ委員会について、資料に基づいて報告がなされた。委員会が主

催したイベント（新年杯）の開催状況、および今後予定されているイベント（開場記念祭）の準備状況等

につき、説明が有った。開場記念祭のバンドについては、直近のクリスマスパーティで好評であった 

“Sweet Child”の起用を模索中。 

・施設改善の進捗状況について、雪副支配人から聴取した内容に基づいて報告がなされた。 



③ グリーン委員会（村岡委員長） 

・前回理事会以降、委員会は開催せず。 

・2月11日にヒラツカップを開催の予定。 

④ 広報委員会（野村委員長） 

・1/19に委員会を開催し、次号広報誌の誌面の検討を行なった。1面：月例について、2面：難ホールの

攻略法について。 

⑤ ジュニア委員会（橋本委員長） 

・前回の理事会以降、委員会の開催無し。 

⑥ ハンディキャップ委員会（中川委員長） 

・1月1日発効分の査定は、１減が９名。 

⑦ フェローシップ委員会（檜垣美子副委員長） 

・直近（1/7）に開催された委員会について、議事録に基づいて報告がなされた。 

・委員会を4グループ（プレイファスト、ボールマーク、目土、バンカー）に分け、それぞれがメンバー

Hの啓蒙活動を行なう、との活動方針について、説明が有った。 

  

 ２．クラブの在り方について各委員会から報告事項 

  ・前回の理事会にて坂(征)理事から問い掛けの合ったクラブの在り方について、クラブライフ、グリーン、ジュ 

ニア、ハンディキャップ、フェローシップの各委員会から、資料に基づいて説明がなされた。 

  ・坂(征)理事から、「メンバー各位が、ゲストやビジターに対し、お客様であるという意識を持てるか否かがポ 

イントである。」との意見が示された。 

  ・時間的な制約の関係で、意見の集約に至っていない委員会（競技委、広報委）もあったことから、全委員会か 

らの意見提出を待って、事務局にて取り纏めを行ない、次回以降に改めて議論を行なうこととなった。 

 

 ３．シニア会員以降の特例について 

シニア会員移行の条件である「主会員が70歳以上在籍10年以上」に対し、在籍10年の部分が約2年不足 

だが、84歳と高齢でもあり、シニア会員移行を2名許容した。（木内副理事長） 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



取締役会 

 

開催日時  令和 6年1月 27日（土曜日）   午後4時～ 

開催場所  ブリックアンドウッドクラブ レストラン棟  今回も理事会と同時開催。 

     リモート参加を可能とし、リモート参加者も出席者として議決権を有する。 

 

議題 

議決事項 

（１）株式譲渡承認について    

→ 普通株1株の譲渡が承認された。 

 
報告・協議事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について 

  本年12月 前年 前年比 内平日 前年比 内土日祝 前年比 

営業日数（日） 30 30 0 21 -1 9 +1 

来場者数合計（人） 2,664 2,648 16 1,521 -234 1,143 +250 

内 Ｍ 1,418 1,402 16 585 -135 833 +151 

       Ｇ 897 849 48 587 -51 310 +99 

      Ｖ 155 188 -33 155 -33 0 0 

      Ｎ 194 209 -15 194 -15 0 0 

ゴルフ場売上高（万円） 2,677 2,478 +199 1,451 -153 1,226 352 

12月の来場者数は 2,664名で前年比16名の微増。（無料来場者が29名減少なので有料来場者は45名増加） 

平日は営業日数が 1日少ないとは言え、寒さの影響か234名減少し、土日祝日は営業日数が 1日多く、メンバ

ーとゲストの増加により 250名増加だった。 

この結果、ゴルフ場売上は、2,677万円で前年比199万円の増加となった。 

今期初 9月から 12月迄の4か月のゴルフ場売上は113百万円で前年同期比964万円増加中。 

 

1月 21日迄の経過 

来場者数は1,705名で、前年同日比14名の減少中。(無料来場者が 50名減少なので、有料来場者数は 36名の

増加中。) 平日は277名増加したが、土日祝日は 291名減少。（但し昨年は2日が月曜で元旦の振替休日なの

で 111万円を休日で集計したが、今年は118万円を平日で集計している。 

ゴルフ場売り上げは1,426万円で、前年同日比 25万円減少中。21日の日曜日が雨により売上げが5万円とほぼ

0だったことが響いた。 

 

（２）最近月の入退会状況について 

12月の入会は1口1名だった。期中入会者数合計6口 7名。 

1月は21日現在で1口1名が入会、他に候補者が2名有り。 

今月は株式譲渡承認が1件だけ、入会候補者も2名だけなので、期中入会者数目標 30口勘案、入会者獲得に努

力を要す。 

 

 

 



（３）古民家エリアの計画とホテル＆ストレッチの収益計画               

古民家エリア全体の計画と、所有者である(合)ミュアヘッドフィールズから当社が賃借して営業するホテル＆

ストレッチルームの運営と収益計画について、事務局（柿崎企画部長）より、配布資料に基づいて概略の報告

がなされた。 

これに対し、複数の理事から、「現在コミュニティで行なっている民泊との競合関係はどうなるのか。」「（宿泊

料金について）週末と平日の料金はもっと差を付けても良いのではないか。」といった意見が出された。 

 

（４）コースの状況について 

グリーン委員会の報告に追加点が有れば報告。 

    →2/13～2/16の休業日にトイレの改修や樹木の伐採、バンカーの修復を実施する予定。 

 

（５）施設の有効活用について 

 ①特に報告事項が有れば報告。 

 →特に無し 

（６）ミュアヘッド・フィールズ、ミュアヘッド・ミュージアムに関して 

 ①特に報告事項が有れば報告。 

 →特に無し 

 

（７）その他    

   →前述のコース、施設の改修・整備に加え、組織体制の整備・サービス拡充のために人の採用も予定してお

り、一定のコスト増が予測されている。こうした中、コンペプランやバースデープラン等、お得なプランに

ついては少しずつ料金を値上げする方向で検討している、との報告があった。  

                  

→上記（１）から（７）について報告を受け、協議の結果了承した。 

 

以 上 


